

**Die RECHTSRHEINISCHE NORD-SÜD-STADTBAHN
Ein Abend zur Perspektive der neuen Straßenbahn
Flittard über Mülheim nach Deutz und Poll**

Freitag 23.10. 2015 19.00 Uhr

im Hotel New Yorker

Deutz-Mülheimer Str. 204 in Köln-Mülheim

Ein Abend mit Vorträgen und Diskussion:

Kleinbahn in Mülheim – Helmut Goldau

(Geschichtswerkstatt Mülheim)

Neue Straßenbahnen – Christoph Gronek (VCD)

Die Rechtsrheinische Stadtbahn – Roland Schüler (VCD)

Einlader sind der VCD Regionalverband Köln, die Nachbarschaft Köln-Mülheim-Nord e.V., der SSM Sozialistische Selbsthilfe Mülheim, Geschichtswerkstatt Mülheim e.V., Initiative Rettet unsere Veedel, Initiative RRX- Köln-Mülheim, Initiative Rendsburger Platz, Heimat für Alle e-V., Pro Bahn Rhein-Sieg

mit Unterstützung von:

OV Mülheim Bündnis 90/Die Grünen, FDP Mülheim, Mülheimer Bürgerliste, Raum13 gGmbH und dem Hotel New Yorker.

Mit der KVB: Stegerwaldsiedlung / Wiener Platz

